



Kreisverband
Wiesbaden e.V.

Gute Nachbarschaft zahlt sich aus – Kinderhaus zu Besuch im Seniorenheim

Wiesbaden, 8. August 2025 – Ein fröhlicher Vormittag voller Musik, Bewegung und tierischer Begegnungen: Das Kinderhaus Schwalbacher Straße war erneut zu Gast bei uns und brachte nicht nur gute Laune, sondern auch eine bezaubernde Tanzaufführung mit.

Die Kinder präsentierten einen liebevoll einstudierten Tanz zum beliebten Kinderbuch „Bitte anstellen“ – eine Geschichte über Geduld, Zusammenhalt und das Warten in einer tierischen Schlange. Die Bewohnerinnen und Bewohner unseres Hauses verfolgten die Darbietung mit großer Freude und Applaus.

Im Anschluss ging es gemeinsam in den Garten, wo unsere Hühner bereits neugierig warteten. Mit Gurkenstückchen und Salatblättern wurden sie von den kleinen Gästen verwöhnt – ein Highlight für Mensch und Tier.

Solche Begegnungen stärken nicht nur die Verbindung zwischen Generationen, sondern bringen auch frischen Wind und Herzenswärme in den Alltag.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Besuch!

Pressekontakt:

Geschäftsführung
Kreuzberger Ring 7E
65205 Wiesbaden
Fon: 0611 – 712 029 10

sekretariat.gf@awo-wiesbaden.de

© 2025 AWO Kreisverband Wiesbaden e.V.